

Pico de pandemia persistirá en China

AGENCIAS

S e dio a conocer que el pico de incidencia de casos Covid-19 en China estará todavía "hasta febrero o marzo", confirmó el exjefe de epidemiólogos del Centro de Control de Enfermedades chino, Zeng Guang. Expertos dicen que el pico de infecciones de Covid-19 se alargará durante más tiempo en el país occidental.

Ayer viernes, el exjefe epidemiólogo del Centro de Control de Enfermedades de China, Zeng Gung, habló acerca de las diversas fases que la epidemia de Covid-19 va a provocar y a las que se van a tener que enfrentar diferentes ciudades y regiones, "El pico de la epidemia ha pasado en lugares como Pekín pero todavía está por comenzar en algunos puntos como las áreas rurales", agregó.

Tras un evento reciente en donde Zeng habló acerca del Covid-19, constató que el punto álgido de la nueva ola de Covid "a nivel nacional" se prolongará "durante febrero y marzo". De igual manera, el pico de casos que han sido graves de la enfermedad se alagará "durante todavía mas tiempo" y citando el ejemplo de Pekín, en donde "la cresta de la ola de casos ya ha concluido, pero sigue activa la de cuadros graves". Zeng expresó su preocupación por "la situación en las áreas rurales de China" y pidió "atención" para "implementar una estrategia de prevención", después de la cercanía del Año Nuevo Lunar, en donde la población china acostumbran a volver a sus lugares de origen. Pese a que expertos locales han declarado que el pico de infecciones ya ha pasado en grandes ciudades como Pekín, Chengdu (centro) o Cantón (sur) y que populosas provincias como Henan (centro) han calculado que la mayoría de sus poblaciones -en algunos casos, hasta 90 %- ya se han contagiado, otros lugares han pedido precaución por los millones de desplazamientos que se producirán durante los festejos.